

Mgr Isidore Clut, O. M. I., évêque d'Arindel et auxiliaire du vicariat apostolique d'Athabaska-McKenzie, est originaire du diocèse de Valence, France. Il fut ordonné à Saint-Boniface en 1857 par Mgr Taché, et sacré à la mission de la Nativité, Athabaska, par Sa Grandeur Mgr Faraud, le 15 août 1867.

Mgr Paul Durieu, O. M. I., évêque de Marcopolis et auxiliaire du vicariat apostolique de la Colombie-Britannique, est aussi originaire de France. Ordonné en 1854, il est depuis 1875 évêque et auxiliaire du vicariat apostolique de la Colombie-Britannique.

---

#### Consultations

---

Un curé d'un diocèse de France a adressé la question suivante au directeur d'une revue Canonique : "Une personne de ma paroisse ne peut prendre que des liquides, depuis plusieurs années ; elle se trouve ainsi dans l'impossibilité de recevoir la sainte communion sous l'espèce du pain. Or, cet état de choses peut durer de longues années encore, c'est-à-dire, jusqu'à la mort de la dite personne. Cette personne pieuse sera-t-elle donc privée à jamais du bonheur de recevoir la sainte Eucharistie ? et ne pourrait-elle ou ne devrait-elle pas communier sous l'espèce du vin ?"

Il est absolument certain, dit la Revue, que notre honorable correspondant ne saurait donner la sainte communion *sous l'espèce du vin* à la paroissienne en question, lors même que celle-ci devrait être privée de la divine Eucharistie toute sa vie et à l'article de la mort.

J'ai congédié ma servante, après l'avoir surprise en flagrant délit de vol. La voyant

peu après au service d'un de mes amis, je demande si je puis informer ce dernier, sans pécher contre la justice ou la charité ?

R. Certainement.

---

#### PETITES CHRONIQUES

---

M. le curé Labelle, député ministre de l'Agriculture, vient d'être élevé à la dignité de protonotaire apostolique *ad instar*. Nos félicitations au nouveau titulaire dont personne ne peut nier les titres à cette distinction honorifique.

La réponse de S. S. Léon XIII, à l'adresse qui lui a été votée par l'Université-Laval et les citoyens de Québec, le 28 avril dernier, se termine comme suit :

"En attendant, Nous vous rendons des actions de grâces méritées pour cette manifestation de votre bon vouloir, et appelant sur vous l'abondance des dons célestes, Nous vous accordons affectueusement dans le Seigneur, et comme gage de Notre tendresse paternelle, la Bénédiction Apostolique à vous et aux autres citoyens de Québec qui se sont associés à vous dans cet acte de piété filiale."

Mgr. Macheboëuf, premier évêque de Danver, Colorado, est décédé à l'âge de 78 ans,

Le R.P. Sherman, fils du général Sherman, a été ordonné prêtre, le 30 juin dernier, par l'archevêque de Philadelphie. Le R. P. Sherman que l'on dit être un orateur éloquent et agréable, est une précieuse acquisition pour la Compagnie de Jésus.